



小学校で 入学式

483人の新1年生

4月8日、市内13の小学校で、平成26年度の入学式が行われ、新1年生483人がピカピカの笑顔いっぱいでの学校生活をスタートしました。

写真の中川小学校では、新入生27人が上級生のみなさんに大きな拍手で迎えられ席に着きました。新入生は名前を呼ばれると、みんな大きな声で「はい」と返事をしていました。

まちづくり ばんどう

坂東市長 吉原英一



感動の輪を ベルフォーレから

ベルフォーレ（フランス語で“美しい森”）は、教育と文化を発信する音楽ホールと図書館、周囲の自然と一体となつた複合施設として平成6年に開館し、今年4月で開館から20年を迎えた。音楽ホールには、704席のホールや約70人収容できるリハーサル室、大小練習室があります。ホールの特長は、舞台の高さを低くし観客席とステージが一体となれる空間と、楽器をイメージした横壁やレンガ色の木目調によりホール全体がみなさんの包み込む雰囲気をかもしだしています。

これまで、音楽ホールでは、ウラディーミル・アシュケナージやパウル・バドウラリスコダ、横山幸雄、高嶋ちさ子、中村紘子など、世界トッププレイヤーによる多くのクラシックコンサートやライブコンサートを開催してきました。また、市民のみなさんによる音楽イベントの市民音楽祭や各種講演会のほか、コーラス、ダンス、舞踊、太鼓の練習など、年間4万5千人のかたにご利用いただいています。

昨年は、平将門公生誕1111年記念事業として、音楽ホールが所有する世界的なピアノの名器である、スタイルウェイD274（ウラディーミル・アシュケナージ氏選定）、ベーゼンドルファーone model

また、可動式音響反射板の採用により、クラシック演奏はもちろん発表会や研修など、最適な音響にセッティングでき、ゆつたりと落ち着いた雰囲気のなかでティーンで、芸術や文化を鑑賞することができます。

これまで、音楽ホールでは、アノロングランコンサートを開催し、弾き比べ、聴き比べをしていただきました。また、ウイーンフィル、ベルリンフィルの金管楽器奏者による市内中学校吹奏部への指導や、東京混声合唱団による合唱クリニク（公募参加）を開催するなど、開館20年を機に、子どもたちとプロの演奏家との交流に力をいれています。今年度も、多彩な催し物のほか、音楽の基礎となる合唱や受講チャンスの少ない打楽器の演奏クリニックを開催します。

子どもたちがプロの演奏家と交流をもつことにより、このできない感動や、新たな目標を持つてくれることを期待するとともに、市民のみなさんにとってベルフォーレが「芸術のふるさと」になることを願っています。